
 

 

 

 

 

 

 

no mucho mucho

poco satisfecho muy satisfecho



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

poco satisfecho muy satisfecho

poco satisfecho muy satisfecho



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

corta larga

no me gusta me gusta



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

baja excelente

si no



 

 

 

 

 

 

 Excelente actividad. Muy satisfecho y contento de haber participado. 

 

 Buenas tardes. Fue excelente este curso, didáctico, practico y muy actual 

 

 Es excelente tener esta posibilidad, amen que la situación actual nos obligo, en mi caso, que 

soy de Chivilcoy, se me dificultaba para asistir a distintas jornadas del Colegio, por tiempo, 

trabajo etc. De mi parte lo disfrute mucho. Gracias 

 

 mis comentarios es que continúen con las capacitaciones, mil felicitaciones a todos. muchas 

gracias 

 

 quizas por la modalidad de exposicion falto a mi entender el armado de bloques tematicos 

con un cierre comun, definiendo ejes y organizando trabajos practicos, que creo que mas alla 

de la evaluacion o coevaluacion hubieran permitido un intercambio más rico que acorte la no 

presencialidad. Solo eso y gracias. 

si no



 

 

 

 

 Excelente nivel del curso. Es importante que continúen con los mismos. El audio a veces no 

es bueno pero depende del internet de cada uno. Excelente nivel de los disertantes me 

gustaría que envíen mas material para poder imprimir y leer tranquilos. Muchas gracias. 

 

 Me hubiese gustado que algunos disertantes hubieran sido mas practicos presentando casos 

administrativos o jurisprudenciales especificos o de interes relativos a la materia que 

expusieron 

 

 Excelente experiencia. Espero que hagan nuevas convocatorias por zoom para poder 

participar ya que la distancia (vivo en Tucumán) me impediría hacerlo presencialmente 

 

 Las clases fueron muy completas y aclaradoras de muchas cuestiones del derecho municipal, 

especialmente para quienes nunca cursamos la materia (particularmente no tuve la 

oportunidad de cursarla la Facultad de Derecho de la UBA). Sería enriquecedor que se dicten 

más cursos sobre la materia para que podamos seguir ampliando conocimientos, sobre todo 

para quienes somos funcionarios públicos. Les agradezco a todos y todas el tiempo y la 

dedicación en cada clase, fue un placer compartir este tiempo con ustedes. 

 

 Excelente el seminario, adaptado a los tiempos actuales, fácil la inscripción y la forma de 

pago. Seguiría realizando cursos por esta vía. Felicitaciones 

 

 Excelente el dictado y contenido del seminario. Muy agradecida, es una modalidad que nos 

da la posibilidad a todos de acceder a los mismos cuando de otra manera no podríamos en 

muchas ocasiones por cuestiones de tiempo y distancia. 

 

 La Verdad que la modalidad ojalá se repita ya que permite que abogados que que al vivir 

lejos podramos hacer cursos tan interesantes como estos 

 



 

 

 Muy agradecida, excelente capacitación, vivo en el interior del pías y esta nueva modalidad 

me dio mayor acceso a cursos que de otra manera hubieran requerido que viajara. Si bien 

algunos contenidos son provinciales siempre es útil para poder hacer un trabajo comparativo 

con la legislación propia. 

 

 Que organicen mas seminarios sobre Derecho Municipal.Todo impecable. 

 

 Muy interesante el seminario. La unica critica es que habia entendido que la duracion de las 

clases eran de aproximadamente 1 hora y era excedida claramente. Muchas veces me 

retiraba antes por compromisos asumidos previamente al inicio del curso. Sigan asi y 

felicitaciones 

 

 Me parece excelente propiciar la capacitación a la distancia utilizando los medios 

tecnológicos. Muy importante la materia abordada. saludos!! 

 

 Por cuestiones laborales y el agotamiento que la virtualidad genera muchas veces, quizás la 

modalidad virtual sea mejor con cursada quincenal o concentrada en un día de la semana. 

Por lo demás excelente!!!! muchas gracias a todos!!!! 

 

 

 Excelente el curso, Felicito a los organizadores y agradezco la posibilidad de haber podido 

realizarlo.Algunas conferencias se hicieron demasiado largas. Hubo cierto nivel desparejo en 

los expositores: algunos muy buenos, y otros que, sin ser malos, se notaba que les faltaba 

rodaje ya sea como disertantes o en el uso de la tecnologia de zoom.  

 

 CONTINUAR CON ESTE SISTEMA DE CURSOS 

 

 Muchas gracias por todo... Excelente nivel de los expositores. Que podamos continuar con 

esta modalidad. Saludos cordiales a los disertantes, directivos y a todo el personal del 

CADJM y la AAJC por sus labores. Por último, de ser posible, me gustaría que se envíe una 

agenda con los e-mails de expositores y alumnos. 



 

 

 

 Agradezco la disposición del Colegiio y de todos los docentes que participaron, es de mucha 

ayuda máxime en estos tiempos. Saludos cordiales 

 

 Excelente, creo que todo profesional que trabaje con o para un municipio debe realizar este 

seminario. 

 

 Excelente nivel profesional del curso.espero nuevos seminarios.gracias 

 

 Sigan haciendo de está manera así podemos participar los del interior del país. Muchas 

gracias 

 

 Fue el primer curso que inicié en el Colegio, estaba muy interesado en la temática original, y 

en poder interactuar con especialistas para nutrirme. El zoom claramente nos es igual a la 

charla y al debate en vivo. Mi búsqueda era orientada específicamente a la especialización 

municipal, y entiendo, aunque frustrante para mi, que el contexto de la pandemia modificó la 

curricula y obviamente el resultado obtenido. en este marco, el curso fue muy satisfactorio. 

muchas gracias. 

 

 

 Muy bien organizado coordinado, excelentes temas, MUCHAS GRACIAS 

 

 ESTIMADOS, DESDE YA MUCHAS GRACIAS, EXCELENTES LAS CLASES, LOS 

DISERTANTES DE PRIMER NIVEL, ESPERO PRONTO VOLVER A PARTICIPAR DE OTRO 

SEMINARIO COORDINADO POR USTEDES.- SALUDOS.- Dr. HUICI TORRETTA 

  

 Excelente seminario, muy contenta de haberlo realizado. Solo me hubiera gustado que todos 

los disertantes manden material, pero en parte se subsana con la publicacion de las clases en 

Youtube. Celebro la utilizacion de la plataforma Zoom ya que me permite formarme sin 

desplazarme a otras ciudades y con menor utilizacion de tiempo. 

 



 

 

 Excelente organización, muy abarcativo y con una duración que permite ver todos los 

aspectos de la temática del curso. 

 

 Excelente calidad del Curso, temas actuales y que hacen al devenir diario de la 

administración público. La modalidad y horario de cursada me permitió concurrir al mismo. 

Mis mas sinceras felicitaciones y agradecimiento por esta posibilidad 

 

 

*los comentarios de este informe fueron copiados y respetan la redacción y ortografía de los originales 

 

Todas las clases fueron grabadas y subidas al canal de YouTube, otorgando acceso privado a los 50 

participantes para que puedan reafirmar los conocimientos adquiridos. Los videos no son de acceso 

libre al resto de los visitantes.  

Al 23 de julio, esos videos registran 450 visualizaciones. 


